

Estimado empleado de UT System:

¡Le damos la bienvenida a UT CARE Medicare PPO!

Como empleado activo, usted y sus derechohabientes tienen una cobertura médica ofrecida por UT System. Al momento de jubilarse, su cobertura médica y la de sus derechohabientes elegibles para Medicare cambiará a UT CARE™ Medicare PPO, una cobertura Medicare Advantage para el grupo de jubilados. La cobertura para medicamentos recetados continuará siendo la misma póliza.

UT CARE es la nueva cobertura médica para los jubilados de UT System a partir del 1.º de enero de 2023. La oportunidad de crear una nueva cobertura para jubilados que cumplen con los requisitos para Medicare tuvo sentido para el programa de beneficios de UT, tanto en el modelo de beneficios y servicios como en el modelo financiero.

Blue Cross and Blue Shield of Texas (BCBSTX) ofrece la cobertura UT CARE Medicare PPO (UT CARE).

Combina los beneficios de Original Medicare con beneficios adicionales para la salud y el bienestar que pueden ser herramientas importantes para mantener una buena salud continua.

Esta cobertura PPO nacional le permite consultar a cualquier profesional médico que acepte Medicare y que presente las reclamaciones a BCBSTX. Asimismo, no es necesario que obtenga un referido para consultar a un especialista.

Tenga en cuenta que debe tener coberturas de la Parte A y B de Medicare para estar asegurado con esta cobertura para jubilados. También debe continuar pagando la prima de la Parte B tal como lo hace actualmente. Si cumple con los requisitos para la Parte A o B de Medicare, pero no está asegurado, comuníquese con el Seguro Social de inmediato.

Mientras tenga cobertura de las Partes A y B de Medicare, se le asegurará automáticamente en UT CARE una vez confirmada la fecha de su jubilación. Su cobertura UT CARE es efectiva desde el primer día del mes posterior a la fecha en que se procesó la solicitud, o de la fecha de inicio de las coberturas de la Parte A y la Parte B de Medicare, cual sea que ocurra más tarde.

No tiene que completar ningún formulario ni realizar ninguna acción. Sin embargo, si prefiere excluirse de la cobertura médica y de la cobertura para medicamentos recetados de UT CARE, debe rechazarlas a través de su cuenta de beneficios My UT Benefits en línea lo antes posible. Para acceder a su cuenta de beneficios My UT Benefits, visite la página "Manage Your UT Benefits" (Administrar sus beneficios de UT) en <http://utbenefits.link/manage> (página en inglés).

Importante: Si toma medidas para optar por no participar, no tendrá ningún seguro de UT para gastos médicos, para medicamentos ni el seguro básico de vida para jubilados.

¿Tiene alguna pregunta?



Visite

bcbstx.com/retiree-medicare-ut
para obtener más información sobre la solicitud de cobertura.



Llame para obtener ayuda personalizada.

1-877-842-7562 TTY 711

La ayuda está disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana con excepción de los días feriados de Acción de Gracias y Navidad.

Si los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid (CMS, en inglés) no aceptan su inscripción en Medicare porque no cumplió con algún requisito federal para poder inscribirse, entonces aún tendrá la cobertura médica UT SELECT. Sin embargo, la cobertura del seguro se limitará a lo que cubriría después de que Medicare pague. Por lo general, eso significa que la cobertura cubrirá alrededor del 20%.

Dentro de este paquete, encontrará detalles sobre su nueva cobertura UT CARE Medicare PPO.

Incluye un folleto informativo, un cuadro de beneficios de la cobertura y un resumen de beneficios y servicios médicos. Estamos seguros de que estará conforme con la nueva cobertura mejorada y le alentamos a aprovechar todos los beneficios que se encuentran a su disposición.

Para obtener información adicional y respuestas a preguntas comunes sobre Medicare y UT CARE visite www.bcbstx.com/retiree-medicare-ut.

Si tiene preguntas sobre los beneficios de la cobertura UT CARE, comuníquese con los Especialistas en Servicio al Cliente al **1-877-842-7562 TTY 711**.

Atentamente,

Blue Cross and Blue Shield of Texas

UT CARE Medicare PPO es una cobertura Medicare Advantage PPO de acceso abierto. En ocasiones, puede recibir comunicaciones automatizadas que hacen referencia a la cobertura "Blue Cross Group Medicare Advantage Open Access (PPO)SM". Este nombre también hace referencia a la cobertura UT CARE Medicare PPO.

Los prestadores de servicios médicos asignados por Medicare pueden decidir a qué pacientes desean atender. Le recomendamos que confirme con los prestadores de servicios médicos si aceptarán su cobertura PPO de acceso abierto y nos enviarán la factura directamente. Los prestadores de servicios médicos fuera de la red no contratados no tienen la obligación de brindar tratamiento a los asegurados de BCBSTX, excepto en situaciones de emergencia. En su cita, entregue al prestador de servicios médicos una copia de la carta de Aviso de acceso abierto para prestadores de servicios médicos que se incluirá en su guía de bienvenida. Comuníquese con Servicio al Cliente o consulte el *Resumen de beneficios y servicios médicos* para obtener más información, incluida la información sobre gastos compartidos que se aplican a los servicios que reciba fuera de la red.

Blue Cross and Blue Shield of Texas, que se refiere a HCSC Insurance Services Company (HISC) y a GHS Insurance Company (GHSIC), ofrece las coberturas PPO. Health Care Service Corporation, a Mutual Legal Reserve Company (HCSC), ofrece las coberturas PPO disponibles como prestación laboral o a través de sindicatos. HCSC, HISC y GHSIC son licenciatarias independientes de Blue Cross and Blue Shield Association. HCSC, HISC y GHSIC son organizaciones Medicare Advantage que tienen contrato con Medicare. La posibilidad de solicitar cobertura de estas pólizas depende de la renovación de los contratos.